



POR LAURA GUZMÁN
 DESDE NUEVA DELHI, INDIA

En un auditorio con más de 100 personas, emplazado en Nueva Delhi, India, se llevó a cabo la inauguración de Chile Summit India 2024, evento que busca fortalecer los lazos institucionales y promover el comercio bilateral entre ambas naciones, facilitar el contacto entre empresas y avanzar en acuerdos que impulsen el intercambio de bienes y servicios.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades indias como la Secretaria del Departamento de Ganadería y Lechería, Alika Upadhyaya, y el Comisario de Horticultura, Prabhat Kumar; además de una serie de autoridades chilenas, como el Canciller Alberto van Klaveren, el ministro de ProChile, Ignacio Fernández, sumado a representantes de más de 10 gremios del sector privado, marcas sectoriales y organismos públicos.

El ministro de Relaciones Exteriores fue el encargado de dar el puntapié inicial del evento. En su presentación, recalcó que Chile está en un momento de grandes oportunidades, debido a que India no es solo una de las economías más dinámicas del mundo, sino también un mercado con diversidad cultural y económica, capaz de ofrecer oportunidades únicas para países como Chile.

“No es casualidad que hayamos elegido este momento para realizar el primer Chile Summit India. Nuestra intención es clara: queremos explorar y maximizar las



Comitiva de más de 30 empresarios de India visitará el país y esperan reunirse con Presidente Boric

■ El Canciller van Klaveren, quien participa en un evento para fortalecer los lazos entre ambas naciones, indicó que se busca “explorar y maximizar las oportunidades que existen”.

oportunidades que existen para ambos países”, enfatizó van Klaveren.

Visita en octubre

En marco del evento, se conoció que durante la se-

gunda quincena de octubre más de 30 empresarios indios aterrizarán en Santiago para explorar nuevos negocios. Así lo anunció el gerente de socios y asuntos internacionales de la Cámara Comercio de Santiago (CCS), Juan Francisco Velasco, en un panel de conversación durante el evento.

En 2019, la CCS firmó un acuerdo con la Federación de Cámaras de Comercio e Industria de la India (FICCI, por su sigla en inglés) con el objetivo de generar espacios de interacción y negocios entre las empresas de ambos países; y hoy en día el foco de la Cámara está ratificar este acuerdo.

“La idea es que este acuerdo no sea solamente un papel, sino que tenga acciones reales y concretas. La India es un mercado excepcional, un mercado gigante que está lleno de oportunidades y queremos aprovecharlas”,

JUAN FRANCISCO VELASCO
 GERENTE DE SOCIOS Y ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA CÁMARA COMERCIO DE SANTIAGO (CCS)

“La idea es que este acuerdo no sea solamente un papel, sino que tenga acciones reales y concretas”.

recalcó Velasco.

Se espera que al país lleguen representantes de empresas indias relacionadas a distintos sectores, como tecnológico, alimentos, infraestructura, retail, automotriz, entre otros. De la comitiva participará el director ejecutivo de Mahindra y presidente de FICCI, Anish Shah, y el presidente de Zyndus Group (firma científica), Amrut Naik.

Respecto a la agenda, el ejecutivo de la CCS detalló que la visita durará tres días y que los empresarios se reunirán con distintos actores del sector público y privado; además, esperan tener una audiencia con el Presidente Gabriel Boric.

“Es una gran señal para nuestro país que este nivel de empresas indias nos vayan a visitar, es parte de lo que se ha construido en esta alianza público privada, en la que Chile ha logrado también tener un impacto protagónico en un país tan relevante como es India”, recalcó Velasco.

También, se espera que el próximo año el Presidente Boric aterrice en el país asiático para seguir impulsando las relaciones bilaterales.